



# Voyage Allemagne 2018

publié le 29/03/2018

Bonjour,

La matinée au musée des Beaux Arts d'Hambourg, die Kunsthalle, fut très intéressante : les élèves ont pu découvrir les magnifiques oeuvres de grands peintres allemands mais aussi français. De retour au Gymnasium, nous avons pris un dernier repas avec les correspondants et leurs familles avant de quitter la capitale de la Hanse ! des expériences très positives pour tout le monde. Les correspondants allemands ont hâte de découvrir la Rochelle !

Tschüss Hamburg !

Wir sind endlich im bus !!!

Nous sommes partis mercredi vers 17h, journée intense avec des élèves surexcités, beaucoup de circulation pour sortir de Hambourg... ça promet !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.